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Domenica  20 Giugno 2004 

TTUUTTTTII  PPAARRLLAANNOO  DDII  PPAARRRROOCCCCHHIIAA     

Da quando i nostri Vescovi italiani ne hanno 
fatto il ‘TEMA’ dei prossimi 10 anni, la 
Parrocchia è divenuta argomento per tanti.  
Libri, articoli, convegni, corsi di aggiornamento. 
Provo a dire quello che penso, senza troppa 
scienza, più per intuito, esperienza e desiderio. 
Da parroco, non da studioso.  
Intanto la parrocchia è un gruppo di persone in 
un certo territorio, con un loro pastore e un 
tempio per il culto, che diventa anche Casa 
comune per il ritrovo. 
E’ una comunità di fede che cerca di conoscere il 
Vangelo; una comunità di preghiera, soprattutto 
nel giorno di Domenica intorno all’Eucaristia; 
una comunità di servizio che, partendo dalla 
Messa condivisa, cerca di tradurre in casa e per 
strada la scelta della fraternità voluta da Gesù 
per tutti quelli che gli appartengono. 
Queste tre cose non potranno mai mancare 
perché la Parrocchia risponda alla ragione per 
cui esiste; e in queste tre cose sta tutto il segreto 
del diventare sempre più santi come Dio ci ha 
creati e come ci vorrebbe ritrovare alla fine. 
La parrocchia è la possibilità data a tutti perché 
nessuno resti senza una sua comunità di 
appartenenza. Esistendo però in un certo tempo 
e in un certo spazio, non c’è un modello standard 
di Parrocchia: si parte da quelle persone che ci 
sono, da chi la serve, da quel dato territorio, da 
quella fase storica e se ne disegna la figura, 
insieme ovviamente. Ogni Parrocchia esiste per 
tutte le persone che abitano e si muovono in 
quel Territorio, non solo per coloro che vengono 
al tempio a pregare, ma per tutti; questo è 
importante per escludere ogni forma di 
colonizzazione spirituale, di manipolazione 
religiosa e, qualche volta, anche di possesso delle 
persone. La Parrocchia esiste per tutti, senza 
pregiudizi per alcuno e col dialogo aperto in 
qualunque direzione, fosse pure critica o 
difficile…Ma le nostre parrocchie sono inserite 
nel Territorio, si pensano e ri-pensano a partire 
dal Territorio? O c’è quasi estraneità, lontananza 
tra comunità di fede e comunità civile? 
Mi pare che il criterio del territorio sia decisivo: 
non dobbiamo annunciare un Vangelo neutro, 
che vada bene per tutti. La Alberobello di oggi, 
con questi mestieri, con questo livello di cultura, 
con questo standard economico, con le povertà e 
le risorse di oggi…di che Vangelo ha bisogno? 
(CONTINUA)                                               don Fabio 

La pagina del VANGELO 
se qualcuno vuol venire dietro a me… 

vangelo di  luca 

Dall’omelia…SPUNTI
 

 Dopo tanto stare con Lui…arriva il giorno che ti inchioda: tu, 
proprio tu, che dici di me? Chi sono per te? Non te la cavi se… 

 Tu gli rispondi e Lui ti indica la strada. In salita. Che fare? 
 “Rinneghi se stesso”.Cioè: decentri, si liberi di sè, idee, gusti… 
 Prenda la sua Croce. Croce, non quella cosa ornamentale che…

PENSIERO della settimana 
 

Nella vita ci si corregge, sì 
-così ci dicono- ci si migliora,  
ma non si può correggere  
quello che si è fatto.  
Questo mi sembra bello nella vita: 
bisogna dipingere di getto. 
Cancellare è proibito. 

ANDRE’ GIDE 

…appuntamenti GREST! 
DOMENICA ORE 11:  

                            MESSA PER GENITORI E FIGLI 
LUNEDI’ ORE 8.30:  

                     SI APRE LA 2ª SETTIMANA 
MERCOLEDI’ ORE 8:  

              GIORNATA AL MARE… 
VENERDI’ SERA ORE 20:  

             FESTA DI FINE GREST 

CONSIGLIO PASTORALE 
allargato 

Verifica di Fine Anno 
 

Convoco per Mercoledì 23 sera ore 19.30 tutti coloro 
che svolgono un qualunque ruolo-servizio in Parrocchia

GIOVEDI’ 24 GIUGNO -SAN GIOVANNI BATTISTA 
AUGURI a tutti coloro che in paese ne portano il nome; 

AUGURI speciali a DON GIOVANNI, 
Parroco dei Santi Medici! Per lui un grazie e una 

preghiera! 

CINEMA -  MARTEDI’ 22 GIUGNO     ORE 21
 15° FILM: LOLA CORRE           

La storia della corsa folle e disperata di Lola, fino all’ufficio dove 
suo padre sta con l’amante che le rivela di non essere una figlia 

legittima; Lola impazzita compie mille peripezie e corre…corre…

 

Attraverso il FOGLIO vogliamo augurare un lavoro 
bello e fruttuoso al neo-eletto consigliere provinciale 
Gianpiero De Santis, nostro cittadino e parrocchiano


